
Innovation im Schweizer Golfmarkt

Golfyr – Schweizer Ingenieurskunst revolutioniert den Golfsport mit Hightech-Carbon-Schläger

Golfyr, ein Schweizer Start-up mit Sitz in St. Gallen, definiert den Golfsport neu. Das traditionelle Schlägerset wird auf sieben Clubs reduziert und gleichzeitig die Funktionalität erhöht. Durch die Verwendung hochwertiger Hightech-Materialien und Schweizer Ingenieurskunst hebt Golfyr das Golferlebnis auf ein neues Niveau. Dies ermöglicht Spielern die Konzentration auf das Wesentliche und den maximalen Spass am Spiel.

Bei einem Golfturnier darf man heute bis zu 14 Schläger mit sich führen. «Das ist viel zu viel», findet Roger Stadler, Golfyr-Gründer und Mitglied einer renommierten Schweizer Unternehmerfamilie, welche die langjährige Familientradition mit moderner Technologie verbindet. Er sagt: «Golf ist zur Gadget-Show geworden. Man hat etliche Schläger im Bag, von denen man die Hälfte nie braucht. Wir wollen uns vom Status quo lösen und Golf radikal neu denken.»

Rethink Golf

Mit der Vision «Rethink Golf» analysierte das Golfyr-Team, welches sich bewusst aus Golfern und Nicht-Golfern bildete, die einzelnen Spielsituationen von Grund auf und ging dabei so weit, die Notwendigkeit von 14 Schlägern zu hinterfragen. Spieler sollten sich auf das Wesentliche konzentrieren können und maximalen Spass am Spiel haben.

Mit 100% Carbon zum perfekten Schwung

Carbon war der einzige Werkstoff, der für die Umsetzung der neuen Schläger infrage kam. Die von Golfyr in einem interdisziplinären Team entwickelte Carbonics-Technologie ist die Symbiose aus Carbon-Technik und innovativem Design. Zusätzlich zum mühelosen Handling verleiht die intelligente Gewichtsverteilung im Inneren Stabilität und Balance, und sie maximiert die Fehlerverzeihung. Diese einzigartige Verbindung von Material und revolutionärer Technologie ermöglichte die Reduktion von 14 auf 7 Schläger. Das #sevenclubgame war geboren. (7>14).

1 of 7 – The Maker

Im September 2023 lanciert Golfyr als ersten Schläger «The Maker», einen innovativen Putter aus 100% Carbon. Für das revolutionäre Golfyr-Set aus Carbon-Schlägern, welches im Frühjahr 2024 lanciert wird, besteht eine Warteliste. Es wird in der Schweiz entwickelt, designed und hergestellt.

Über Golfyr

Die Golfyr AG ist ein in der Schweiz ansässiges Unternehmen, das hochwertige Carbon-Golfschläger herstellt. Basierend auf jahrelanger Forschung und bahnbrechenden Technologien bietet es Spielern eine neue Dimension des Golfsports. Golfyr richtet sich an Spieler, die nach Innovation, Technologie, Design, Qualität und Freude im Golfsport streben.

Die Golfyr's

Roger Stadler (Founder, Chief Ideas Officer),
Daniel Hüsler (Head of Technology),
Alfredo Häberli (Product Designer, Creative Director),
Olivier Widrig (Head of Golf),
Marcel Lendenmann (CEO)

Eingesetzte Technologie

Carbonics-Technologie

Link

www.golfyr.com

Kontakt

Marcel Lendenmann
CEO Golfyr
marcel.lendenmann@golfyr.com
+41 (79) 755 97 73